



Mara Aranda lleva los cánticos sefardíes a Melilla

- La cantante valenciana presenta en la ciudad autónoma la tradición musical de la diáspora presente en distintas orillas del Mediterráneo.

19 de noviembre de 2023 - Hoy **martes 19 de noviembre a las 18:30 horas**, la cantante valenciana **Mara Aranda** ofrecerá el recital ***Kantikos a Melilla*** en la sede de la Consejería de Cultura de la ciudad autónoma. Se trata de un evento en torno a la música sefardí que ha sido organizado por la Asociación Socio-Cultural Mem Guímel, con el apoyo de la Consejería de Cultura, Patrimonio Cultural y del Mayor, y la colaboración de la Asociación Cultural Bet-Rajel y de la Federación Sefardí.

Mara Aranda es una de las intérpretes más aclamadas surgidas de la escena española. En 2025 celebrará 35 años de trayectoria profesional que han dejado como resultado casi una veintena de discos propios de excelente factura merecedores de premios y reconocimiento por parte del público y también de medios especializados.

Como investigadora e intérprete de música sefardí, Mara Aranda pone de relieve la importancia de unas músicas y cantos que formaron parte de la vida de los judíos españoles en la península, hasta el siglo XV, y en el norte de África y el antiguo Imperio Otomano posteriormente. Sus discos en torno a la tradición judeo-española nos presentan el legado custodiado durante más de cinco siglos, en constante evolución, de un pueblo que lejos de cerrar puertas y ventanas para enclaustrar esa herencia antigua, transmitida de padres a hijos, las abrió de par en par, siendo éste el motivo por el que podemos hoy compartirlas con todos aquellos amantes de la historia, de la música y de las tradiciones.

La colección de cinco discos dedicados a los principales destinos de los sefardíes en la diáspora dedicados a Marruecos, Turquía, Grecia, Bulgaria y la antigua Yugoslavia ha recibido dos premios internacionales como mejores discos europeos del año por la prestigiosa lista WMCE.

Mara Aranda combina su intensa actividad artística con la dirección del **Centro Internacional de la Música Medieval – CIMMedieval**, una entidad pionera en España en la formación e investigación de la música desde el siglo V al XV.



Acerca del CIMMedieval

El Centro Internacional de la Música Medieval – CIMMedieval es un centro pionero en la Comunidad Valenciana y en España en la formación continuada de músicas de la Edad Media desde el siglo V al XV.

El CIMMedieval es un centro de estudios y proyecto educativo que, desde la Comunidad de Valenciana, opera en más de 15 países: Alemania, Lituania, Polonia, Austria, Portugal, Brasil, Italia, Grecia, Argentina, México, Francia, EEUU, Colombia, Cuba, Países Bajos, Dinamarca o Reino Unido.

Cuenta, para llevar a cabo su actividad, con los exponentes internacionales más reconocidos: intérpretes, profesorado y constructores de instrumentos, en el ámbito de las músicas que van desde el siglo V al XV, los cuales, con su capacitación y destreza transmiten una experiencia acorde con los principios de la música medieval, qué es la base y los cimientos de todas las músicas posteriores y hasta la actualidad.

El CIMMedieval viene a enriquecer la oferta educativa y poner en valor las músicas de la Edad Media, asociadas al patrimonio, la historia y la cultura, reforzando los vínculos con los ancestros musicales y profundizando en la magnitud de su vertiente artística y cultural que fomente en los asistentes la búsqueda de la belleza y el desarrollo personal, configurando finalmente un laboratorio de experiencia.

El centro es miembro de REMA (Red Europea de Música Antigua).

Más información y contacto:

Tlf. 678066063

info@cimmedieval.com

cimmedieval.com

mara-aranda.com